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Na sequência da notícia tornada pública hoje, sobre a interpelação do Bloco de 

Esquerda ao Ministério da Educação sobre o futuro da Escola Secundária Homem Cristo, e na 

qual se refere que não existiu até à data qualquer solicitação da Câmara Municipal de Aveiro 

para vir a ocupar o edifício, vimos por este meio informar que tal corresponde ao que o Município 

de Aveiro tem referido junto da Comunidade Educativa da Escola, dos Órgãos Autárquicos e 

publicamente. 

Em 27 de maio de 2015, o Presidente da Câmara Municipal de Aveiro reafirmou isso 

mesmo em comunicação enviada ao Diretor do Agrupamento de Escolas de Aveiro, cujo teor 

tem sido reafirmado sucessivamente pelos representantes da Autarquia no Conselho Geral do 

Agrupamento de Escolas. 

Em maio de 2015, e na sequência de uma notícia veiculada por um órgão de 

comunicação social, o Presidente da CMA reafirmou ser um “parceiro leal dos seus parceiros e 

responsável pelas suas decisões no momento de as tomar e nunca comunicará decisões por 

notícia de jornal. A CMA não tem qualquer decisão sobre o futuro da Escola Homem Cristo, ou 

da relocalização dos Serviços Municipais em virtude de não temos uma Câmara Municipal 

capacitada em termos financeiros para a execução de montantes de investimento de elevada 

envergadura nos próximos muitos anos”.  

A CMA sempre reiterou a total autonomia entre o trabalho de revisão da Carta Educativa 

e outros trabalhos em curso na Autarquia, como a ponderação da reformulação das localizações 

dos Serviços Municipais, a ampliação do Centro de Congressos, entre muitas outras. Nenhuma 

condiciona as outras, apenas a sua simultaneidade pode e deve motivar a abordagem da 

potenciação de umas quando conjugadas com outras, situação além do mais exigida pelo estado 

de necessidade em que vive o Município de Aveiro. 



Em suma, o comunicado do Bloco de Esquerda invocando uma declaração do Ministério 

da Educação, não acrescenta nem clarifica em nada a posição da CMA relativamente a este 

assunto, apenas confirma o que sempre foi dito e escrito, em sede própria, sobre o assunto em 

causa. 

 

        Agradecemos a atenção dispensada e apresentamos os nossos melhores 

cumprimentos, 

José Ribau Esteves 

Presidente da Câmara Municipal de Aveiro 


